

La mensuelle #31

Lettre d'information de la Commune de Frontenay-Rohan-Rohan / janvier 2024

Chères Frontenaysiennes, Chers Frontenaysiens,

> Depuis deux ans, la Municipalité de Frontenay-Rohan-Rohan a initié le fait de nommer des lieux dans notre ville afin de mieux s'y repérer et de mettre en avant des femmes et des hommes qui ont porté les valeurs de citoyenneté : la tolérance, le mieux vivre ensemble, l'égalité et le respect. Ainsi, des sauares, places et parkina portent les noms de Simone Veil, Cécile Rol-Tanguy, René Cassin et Jean Rostand.

> En cette année olympique où la France reçoit les Jeux 2024, les commissions citoyenneté et sport ont décidé de nommer deux lieux dévolus au sport dans notre commune, le gymnase et le plateau de sport.

> mêmes commissions sollicitent Frontenaysiens pour nommer ces deux lieux. Un sondage est réalisé du 5 février au 18 mars 2024, avant de procéder à une cérémonie qui nous rassemblera autour des valeurs de la République.

> Trois noms par lieu représentant les grands principes de l'olympisme ont été présélectionnés par les deux commissions.

Ils mettent à l'honneur les grands principes de l'olympisme, Excellence, Respect et Amitié et participent à la promotion du sport, de la culture et de l'éducation.

Le sondage est à compléter avant le 18 mars 2024 sur le site de la commune ou par formulaire papier disponible en mairie et dans les commerces.

Pour le plateau sportif:

- Alain Mimoun
- Virginie Hériot
- Micheline Ostermeyer

Pour le gymnase :

- Colette Besson
- Eugène Rubens Alçais
- Alice Milliat



Muriel Tourneur Conseillère déléguée à la citoyenneté

> Nicolas Gabillier Adjoint aux sports

Olivier Poiraud Maire de Frontenay-Rohan-Rohan





Fin des travaux de réfection des réseaux d'eau pluviale et d'assainissement

Depuis deux mois, la rue Giannésini et les rues adjacentes, Croix Blanche, Garenne, Logis et Genet, ont connu de lourds travaux conduisant au remplacement et modifications des canalisations d'eau pluviale et d'assainissement.

La fin du chantier est intervenue ces jours-ci!

L'obligation de répondre aux exigences liées aux mises aux normes des réseaux publics de distribution devenus obsolètes a engendré des désagréments multiples pour les riverains et les acteurs économiques locaux, commerçants et artisans. La Municipalité, consciente que la recherche de solutions d'itinéraires bis n'a pas répondu parfaitement aux contraintes des uns et des autres, remercie les Frontenaysiens pour leur patience au cours de ces deux derniers mois et remercie la Communauté d'agglomération du Niortais pour la prise en charge des ces travaux pour près de 300 000€ et l'entreprise TTPI pour la conduite de ces derniers.

Intramuros

Aujourd'hui, presque 300 frontenaysiens ont installé l'application Intramuros sur leur téléphone portable. Cette application gratuite leur permet d'accéder rapidement à toutes les informations communales, carnet d'adresse des services municipaux, associations et commerçants, agenda des manifestations à venir...



Cette application est interactive, les commerçants, artisans et associations qui en font la demande peuvent renseigner leur actualité, certains ont déjà sauté le pas. Lancez-vous!

Et si vous hésitez encore, contactez Aurélia Laurent-Bourgouin au 06 63 52 41 80 pour davantage d'explications.



Ensemble, participons à l'essor du transport solidaire!

Le transport solidaire, c'est quoi ?

Le principe du transport solidaire est de mettre en relation des conducteurs bénévoles et des passagers qui ne peuvent pas ou plus se déplacer pour les aider dans leurs déplacements du quotidien (rendez-vous médicaux et administratifs, courses, visites à des proches...). Le transport solidaire va bien au-delà d'un transport d'un point A à un point B : c'est avant tout une démarche d'accompagnement, pour rompre l'isolement des personnes âgées et créer un réel lien social dans les territoires périurbains et ruraux.

C'est une solution de mobilité solidaire et durable qui répond efficacement aux problématiques de mobilité rencontrées par certains habitants des territoires périurbains et ruraux.

Café des signes

Le café des signes, en partenariat avec la mairie de Frontenay-Rohan-Rohan, organise une conférence le samedi 2 mars, à 17h, salle La Chabotte. Samantha Reallant, formatrice en Langue des Signes (LSF) évoquera l'histoire de la surdité, les préjugés, les aides et services à dispositions des personnes

malentendantes. Cette conférence s'adresse à tous (sourds, malentendants, entendants) à partir de 11 ans. A l'issue de cette présentation, vous pourrez échanger avec l'animatrice et des initiations à la Langue des Signes (LSF) vous seront proposées.

Mme Vinatier, Conseillère départementale en charge du handicap, nous fera l'honneur de sa présence.

Nous comptons sur vous! Venez nombreux!



Agenda

- 9 février, spectacle, "Journal de grosse patate" par le Cie Lazzie Zannie, la Chabotte, à 19h
- 10 février, concours de belote, la Chabotte, 14h
- 14 février, cinéma, "La tresse", 20h30
- 28 février, cinéma, "Migration", 15h, "Un coup de dés", 20h30

S'abonner

www.frontenayrr.fr



FRONTENAY

ROHAN-ROHAN